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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы магистра: «Архитектура цифровых сервисов медицинской организации на основе концепции «Бережливая поликлиника». Целью исследования является повышение эффективности деятельности поликлиник при реализации концепции «Бережливая поликлиника». Исследование выполнялось на базе городской поликлиники. Предмет ВКР архитектура цифровых сервисов поликлиники. Методы исследования: применялись основные общенаучные методы исследования, а также методы моделирования архитектуры предприятия. Основные результаты исследования: 1. Проанализирована концепция «Бережливая поликилиника»; 2. Сформированы требования к цифровым сервисам, реализующим концепцию «Бережливая поликлиника»; 3. Сформирована архитектура цифровых сервисов; 4. Выполнено внедрение цифровых сервисов, что обеспечило разделение потоков пациентов, устранение очередей и т.д.; 5. Проведена оценка эффективности внедрения цифровых сервисов. Область применения результатов ВКР: предложенная в работе архитектурная модель цифровых сервисов является референтной и может быть масштабирована на деятельность поликлиник муниципальных образований  Научная новизна исследования состоит в формировании архитектурной модели цифровых сервисов, реализующих концепцию «Бережливая поликлиника.  Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов. Благодаря использованию цифровых технологий появляются возможность сведение воедино всех информационных систем. Данные технологии позволяют осуществлять актуальный мониторинг, формируя представления о состоянии здоровья населения, о тенденциях и результатах деятельности учреждений здравоохранения.
        

        
          Topic of the master's final qualification work: "The concept of "Lean hospital"". The purpose of the study is to improve the efficiency of polyclinics in the implementation of the concept of "Lean Clinic". The study was performed on the basis of a medical organization. Subject of the master’s thesis: digital services architecture of a medical organization. Research methods: the main general scientific research methods were used, as well as methods of modeling enterprise architecture. Main results of the research: 1. Analyzed the concept of "Lean Clinic" 2. Requirements for digital services that implement the concept of "Lean Clinic" 3. The architecture of digital services has been formed. 4. Implementation of digital services, which ensured separation of patient flows, elimination of queues, etc. 5. The assessment of the effectiveness of the implementation of digital services was carried out. Scope of FQP results: the proposed architectural model of digital services is a reference and can be scaled to the activities of polyclinics of municipalities The scientific novelty of the research lies in the formation of an architectural model of digital services that implement the concept of “Lean Clinic  Conclusions. The tasks of the WRC are solved, the goal is achieved, and the scope of application of the results is determined. Thanks to the use of digital technologies, it is possible to bring together all information systems. These technologies allow you to carry out up-to-date monitoring, forming ideas about the state of health of the population, trends and results of health care institutions.
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